

射水市立小杉小学校 学校だより **杉っ子** 第3号 _{会和5年}

令和5年6月9日

杉っ子スポーツフェスタ たくさんの応援、ありがとうございました!

27 日の杉っ子スポーツフェスタでは、温かい声援をいただき、ありがとうございました。グラウンドに全校児童がそろってのフェスタは色団の仲間意識も高まり、大いに盛り上がりました。子供たちのさわやかな笑顔や振り返りから、全力を尽くすことのすがすがしさ、友達と共にがんばり、励まし合うことの喜びを実感していることが伺えました。



<子供たちの振り返りから>

- ○玉入れの時に、自分たちの色団の玉が無くなったけれど、他の色団の玉の数を一生懸命数えている人がいてすごいなと思ったよ。(I年)
- 〇玉入れは全然入りませんでした。けれど、友達が「がんばれ」「もう少し」と応援してくれました。友達が玉をいっぱい入れてくれました。3位で少し悔しかったけど、楽しかったからよかったと思いました。 仲間がいてくれてうれしかったです。来年も楽しくうきうきがんばりたいです。(2年)
- ○100m走では、全力でやったおかげで3位になれてうれしかったです。杉っ子ソーランは大きく動いて思いっきりできてうれしかったです。杉っ子旋風は結果は3位だったけど、失敗した人に声をかけて励ますことができてうれしかったです。(3年)
- 〇杉っ子ソーランや100m走もそうだけど、白団で一番がんばったことは、団席の応援です。6年生が「応援 するときはこう言うから」など、詳しく教えてくれたおかげで大きい声が出せたので、もっと大きい声で 応援しようとがんばりました。(4年)
- ○一番がんばったことは応援コールです。6年生が一生懸命作り上げたのをやらせてもらうということは、 しっかりがんばらないといけないと思ってがんばりました。今日の集会(フェスタ後の団ごとの集会)で も6年生が泣くほどのことだったので、がんばってやらなければいけないことが伝わりました。来年は今 の4年生に6年生のような教え方ができたらいいなと思いました。(5年)
- 〇杉っ子ウエーブでは、コールやウエーブを考えるのが難しくて、全然進まなくて不安な気持ちになったけど、みんなと協力して完成してよかった。5年生に教えて「ありがとう」と言われたときは、うれしかった。 | ~6年生みんなでできるスポーツフェスタの楽しさが分かった。綱引きでは予行で | 回も勝てなくてあきらめていたけど、今回は勝てると思ってやった。これからもポジティブにあきらめない!!(6年)

ゴールドリボン・いのちの授業 ~いのちのバトンタッチ~



愛知県より、いのちをバトンタッチする会代表の鈴木中人先生をお迎えし、3~6年生に授業をしていただきました。小児がんにかかり6歳で亡くなられた娘さんの最期まで生き抜く姿、親としての思いなどを語ってくださり、子供たちは先生のお話に引き込まれていました。「当たり前にあるいのちは奇跡なんだよ」「一人のいのちは多くの人に支えられている」というメッセージ、「お父さん、お母さんより先に死んではいけないんだよ」という先生の力を込めたお言葉などが心に響きました。

参加いただいた保護者の皆様もありがとうございました。

今年度の小杉小学校

以下のような重点目標や行動計画(数値目標)のもと、教職員が一丸となって取り組みます。

学校教育目標

「強いからだ」「創る力」「愛のこころ」を兼ね備え、たくましく生きる子供の育成

重点目標

つながり合う力 自己有用感を高める

笑顔でつなぐ 学びを 心を そして伝統を ~

目指す子供の姿と行動計画・数値目標

<強いからだをもつ子供> 健康な体づくり

|○自分で考えた生活の目標を: ||:○授業がよく分かる 守ろうとした 85%以上 ○体を動かして遊んだ

85%以上:

<創る力をもつ子供> 学習指導の充実

80%以上

〇目当てに向かって家庭学習 80%以上:

に取り組んだ

<愛のこころをもつ子供> 居心地のよい学校・学級

□○小杉小タブレットのルール (我が家のネットルール)を 守った

〇相手を思いやる言動をした 90%以上



- ・よりよい生活習慣を身に付け る学習
- ・運動に親しむ機会の充実

・分かる喜び、学ぶ楽しさを実 感できる授業づくり

- ・ICT機器を活用した学びの充実
- など・学年の発達段階や個に応じた 家庭学習の指導 など



- ・「あんしんネットチャレンジ」
- ・「杉っ子八つの愛言葉」、WEBOU 調査を活用した温かい人間関係 づくり
- ・「杉っ子生活のきまり」の徹底 など

子供たちの学びや成長の様子は、ホームページや各種たよりでお伝えしていきます。

第1回全校ミニ集会



<小杉小学校〇×クイズに挑戦!> 静かに移動、整列という目当ても バッチリ守れました!

<集会委員会担当 I 先生より>



このように全校のみんなが集まって歌ったり、ゲ ームを楽しんだりできたことを本当にうれしく思い ます。すばらしい集会が開けたのも委員会の子供た ちのがんばりのおかげです。スポーツフェスタの練 習で忙しい中でも集まって練習したり、家で家族と 練習したりしてくれました。次の集会も楽しくて学 びのある集会になるように委員会のみんなとがんば っていきた いです。